

3 décembre: Saint François Xavier, prêtre

Texte de l'Évangile (Mc 16,15-20): Puis il leur dit : « Allez dans le monde entier. Proclamez l'Évangile à toute la création. Celui qui croira et sera baptisé sera sauvé ; celui qui refusera de croire sera condamné. Voici les signes qui accompagneront ceux qui deviendront croyants : en mon nom, ils expulseront les démons ; ils parleront en langues nouvelles ;ils prendront des serpents dans leurs mains et, s'ils boivent un poison mortel, il ne leur fera pas de mal ; ils imposeront les mains aux malades, et les malades s'en trouveront bien. »

Le Seigneur Jésus, après leur avoir parlé, fut enlevé au ciel et s'assit à la droite de Dieu. Quant à eux, ils s'en allèrent proclamer partout l'Évangile. Le Seigneur travaillait avec eux et confirmait la Parole par les signes qui l'accompagnaient.

« Ils parleront en mon nom dans des langues nouvelles ; poseront leurs mains sur les malades et ils seront guéris »

Abbé Eduard MARTÍNEZ Quinto
(Mirasol, Barcelona, Espagne)

Aujourd'hui, nous contemplons les dernières paroles de Jésus avant de retourner au Père. C'est le moment juste avant l'Ascension. Ce sont par conséquent les dernières paroles que les apôtres ont écoutées de Jésus-Christ, ainsi de vive voix.

Comme les dernières paroles d'une personne avant qu'elle parte ailleurs sont importantes ! On les garde dans notre cœur dans un endroit particulier. Plus encore lorsque cette personne est Dieu Lui-même incarné en homme pour venir dans le monde et qu'Il se donne jusqu'à la mort, pour nous libérer du mal, du péché et de la mort elle-même, en nous donnant la Vie grâce à sa Résurrection. Comme ses

paroles sont importantes ! Importantes du fait de la personne qui les dit : Dieu Lui-même. Importantes en raison de leur message : l'Évangile. Importantes en raison du destinataire : le monde entier.

Comme je comprends bien ces paroles saint François Xavier ! Ce grand missionnaire a parcouru de grandes distances en Inde, au Japon et dans d'autres pays, avec le cœur enflammé par un enthousiasme missionnaire. Accomplissant fidèlement le commandement de Jésus, il a expérimenté les signes dont le Christ disait qu'ils accompagneraient ses véritables apôtres : "En mon nom ils expulseront des démons, parleront des langues nouvelles, attraperont des serpents avec leurs mains et même s'ils boivent le venin il ne leur fera aucun mal ; ils poseront leurs mains sur les malades et ils seront guéris" (Mc 16,17-18).

En effet, sa prédication et son témoignage étaient accompagnés par de nombreuses guérisons de malades. Il y avait aussi des foules qui s'approchaient de lui pour être baptisées. Parfois, à la nuit tombée, il ne pouvait plus bouger sa main droite en raison de la douleur, car il avait passé toute la journée à baptiser. En outre, en plus de nombreuses difficultés, il a dû apprendre de nouvelles langues. Ainsi s'accomplit ce que l'Évangile nous raconte aujourd'hui.

De même toi et moi, avec le Baptême, nous recevons ce message de Jésus qui nous convertit en messagers de Dieu, en apôtres missionnaires, porteurs de la Bonne Nouvelle. Garde dans ton cœur les paroles de Jésus et pars sans peur à l'aventure pour apporter l'Évangile en tout lieu.